



Le SNUDI FO de La Réunion a pris connaissance de l'appel du 22 mars 2025, journée mondiale contre le racisme et le fascisme à l'initiative de nombreuses associations et organisations syndicales.

En tant que militants du SNUDI FO, nous considérons que cette journée est une première riposte aux dérives racistes et xénophobes à l'œuvre dans notre pays, dont le premier ministre même se fait l'écho en employant le vocabulaire ordinairement usité par les organisations racistes, ainsi que dans la circulaire Retailleau qui impose un durcissement des règles de régularisation des étrangers en France.

Nous sommes, en tant que syndicalistes du SNUDI FO, attachés à la défense des droits de tous les travailleurs quelles que soient leurs origines géographiques et nous approuvons résolument le communiqué de la Confédération Force Ouvrière du 18 décembre 2024 qui précise : « Force Ouvrière est favorable à la régularisation de tous les travailleurs, dénonce le recul croissant des droits des migrants en France ainsi que les discours stigmatisants à leur encontre. »

Corrélat nauséabonds de ces dérives, les déclarations bellicistes des gouvernements européens qui déferlent dans les médias aux ordres de ceux qu'Anatole FRANCE nommait les « maîtres de l'heure », les possesseurs des trois machines à broyer le monde comme il l'écrit : les usines, les banques et les journaux.

Ces hommes d'argent - décrits par Michel CORDAY cité par Anatole FRANCE dans sa lettre – dont l'appétit insatiable « exige qu'on jette au feu, sans relâche, dans la paix, dans la guerre, et toutes les richesses du sol, et tous les fruits du travail, et les hommes (...) par troupeaux, par armées, tous précipités pêle-mêle dans la fournaise béante, afin que s'amassent à leurs pieds les lingots, encore plus de lingots, toujours plus de lingots... » sont ceux qui sont toujours à l'œuvre et s'autorisent à effectuer le salut nazi devant les caméras sans aucun état d'âme.

La justification naturaliste de la domination est ce qui sert de fondement à ce capitalisme néolibéral, elle côtoie ainsi les milieux fascistes en décrétant l'infériorité raciale, l'infériorité sociale pour légitimer la place indécente qu'occupent ces oligarques.

La mise à mort du mouvement social et donc syndical est à leur programme.

**NE LES LAISSONS PAS FAIRE !**

**RENDEZ-VOUS SAMEDI 22 MARS 2025**

**à 10 heures**

**Place du débarcadère**

**SAINT-PAUL**